

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Primavera 2005

laboración económica que se realiza desde las administraciones, y, en el caso de Medio Ambiente, recordó que hace unos días se firmaron con responsables municipales de toda Castilla-La Mancha los nuevos convenios para este año, que suponen una cuantía económica superior a los 500.000 euros.

No obstante, la consejera subrayó que esta labor de educación ambiental no sería posible sin el trabajo y esfuerzo de las personas que se dedican a ella día tras día, caso, por ejemplo, de los coordinadores de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles.

Un trabajo, apuntó, que les resultará más fácil a partir de ahora gracias a la edición de una nueva guía editada por la Consejería de Medio Ambiente. Según afirmó,

será el instrumento de trabajo que les ayude en su actividad, al sugerirles líneas de actuación, material e ideas, y reflejar experiencias realizadas en otros municipios.

De esta guía, que ha sido elaborada por un grupo de coordinado-

res de la Red, se han editado 1.000 ejemplares y serán repartidas entre los coordinadores, las diputaciones, los ayuntamientos, la FEMP, y los Servicios Provinciales de Medio Ambiente.

En sus páginas se puede encontrar la historia de la educación ambiental en nuestro país, cómo realizar un análisis de la situación medioambiental y de la educación ambiental en los municipios de la comunidad autónoma, los recursos con los que contamos y lo que ya se está haciendo en la Red de Ciudades Sostenibles, o las líneas de ayudas y subvenciones existentes, además de direcciones y bibliografía de interés.

Esta guía es la primera de una serie de documentos técnicos que se editarán dedicados a temas de interés, como la gestión municipal de los residuos sólidos urbanos, los vertidos y aguas residuales, la contaminación acústica, las zonas verdes o las actividades molestas, insalubres, nocivas y peligrosas.

